
Primo Piano - Alitalia, Conte: "Puntiamo a

ticket unico aereo-treno"

Addis Abeba (Etiopia) - 12 ott 2018 (Prima Pagina News) L'ingresso

di Ferrovie in Alitalia "permetterebbe di lavorare al biglietto

unico treno-aereo". "Vogliamo rendere efficiente, attrattivo il

sistema di trasporto", aggiunge Conte. 

"Dobbiamo creare sinergie con le Ferrovie dello Stato perché il trasporto aereo e quello ferroviario non

possono essere sganciati. Abbiamo allo studio una newco e confidiamo a breve di realizzarla", spiega il

premier su Alitalia. "Oggi la competitività dell'impresa turistica è affidata alla possibilità di raggiungere le mete

a costi accessibili e orari intelligenti. L'ingresso di Ferrovie in Alitalia "permetterebbe di lavorare al biglietto

unico treno-aereo". "Vogliamo rendere efficiente, attrattivo il sistema di trasporto", aggiunge Conte. 
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